



ファイトっちはー

## 土合地区社協 「子育て支援福祉講座」



土合地区社協と親子遊びサークル「おやとこ」共催で、ブチうんどうかいを開催しました。公民館だよりだけでなく、「おやとこ」のママたちの口コミやチラシ配布のおかげで、定員をオーバーするほどの申し込みがありました。

当日は総勢83人の親子が大集合。4チームにわかれ「がんばるぞ、お～！」。ヨーイドンの合図で元気よくかけっこ。大玉転がしでは、初めてなのに上手に転がす子、持ち上げて運ぶ子、マイペースに大玉と戯れる子と様々。最後の玉入れは白熱！特にママたちが参加した3

回戦目は、みなさん本気モードでした。パネルシアターでひと息ついたあとは、クレヨンでお絵描き。出来上がったアンパンマンバッグにお土産を入れてもらい、みんな嬉しそうでした。

親子でふれあうことはもちろん、初めましてのママ同士で協力しあってスムーズに活動を進められ、あっという間の楽しいブチうんどうかいとなりました。

(すぎき・こじま)



## ママと赤ちゃんのふれあい広場 ～クリスマス会～

手形、足形を探って赤ちゃんの成長を記録に残した後、みんなで楽しい時間を過ごしました。

【開催: 12/13(木) 土合公民館 共催: 西堀婦人会】



## 土合あれこれ ⑧ 学校のおはなしぱーと①

幕末の識字率は7割～9割といわれていますが武士はほぼ100%でした。農民や町民は寺子屋で読み書きそろばんを習っていました。

明治5年（1872年）に学制が定められ、土合村では明治6年に西堀の医王寺で西堀学校が開校し、その後田島の薬王院で田島学校開校、次いで栄和学校が開校されました。

明治19年に上記3校を合併し興譲学校が開校されました。そして明治22年に11ヶ村が合併し土合村となり、明治25年土合尋常小学校・土合尋常高等小学校・土合国民学校・土合村立土合小学校と名称が変わってきました。



昭和30年に浦和市と合併、また平成13年の大合併でさいたま市となり、現在では「さいたま市立土合小学校」となっています。学校のホームページでは創立125年とありますが、土合地区の近代教育の始まりを西堀学校の開校年とすると145年の歴史になります。※次号へ続く

(いはら)



現在（土合小のホームページより）



次のページは 特集♥ 行ってみませんか 障害のある方の働くお店 【マップ付き】 見てね！！